

## Cañete dice que la ley de calidad alimentaria estará lista en primavera

La Xunta echa en falta una definición de costes de producción en la normativa

### Redacción

SANTIAGO

El ministro de Agricultura, Miguel Arias Cañate, afirmó ayer que la ley de la cadena alimentaria entrará en vigor en primavera, tras concluir la fase parlamentaria, y espera en que esta norma no repercuta en los precios. “Cuando las cadenas se racionalizan, los precios son los que tienen que ser y no se puede banalizar los productos”, afirmó ayer el titular de Agricultura, quien confía en que, tras la puesta en marcha de esta normativa, las empresas de distribución compitan “lealmente” sin utilizar *productos reclamo* y se pague el coste de producción. “Me parece bien que haya competencia en precios siempre que no se banalicen los productos”, afirmó.

Al igual que hizo ayer el líder del Ejecutivo gallego, Alberto Núñez Feijóo, en su encuentro con Mariano Rajoy; la conselleira de Medio Rural e, Rosa Quintana, se reunió ayer con diputados y senadores gallegos del Partido Popular para analizar el borrador de la ley de cadena alimentaria. Quintana asegura que echa en falta en el texto una definición de los costes de producción de la leche con la vista puesta en poder evitar la venta de los ganaderos “a pérdidas”. Desde el Gobierno autonómico demandan el diseño de alguna herramienta informática o estadística que permita conocer cuáles son esos costes.